

# 三矢の訓

令和2年3月25日  
第14号  
岡山市立伊島小学校

電話 (086) 252-2251  
FAX (086) 252-5657  
URL <http://www.city-okayama.ed.jp/~ishimas/>

## 今年度もたいへんお世話になりました。

3月25日が平成31年度最後の登校日になりました。政府の専門者会議をうけ、岡山市では、令和2年度に向け、学校再開という方向で動いています。今のところ、春休みは、明日から予定通り始まります。また、新年度は、4月7日の始業式、4月10日の入学式を感染症予防の配慮をしながら予定通り行います。まだまだ新型コロナウイルス感染症の終息宣言はされていないため、今後の動向を見守る必要があります。ご家庭でも最新の情報を日々ご確認ください。なお、休業中にも連絡がつきやすいように配信メール『オクレンジャー』への加入を是非お勧めします。

改めまして平成31年度には、皆様に大変お世話になりました。学校教育に対しましてご理解とご支援をいただいたことを感謝しております。4月にも申しましたが、学校、家庭、地域が1つになって、子ども達の健やかな成長を進めていかなければなりません。とりわけ、学校で学んだことを家庭で大切にいただき、日々の学習や生活に対して、また、登下校や日々の過ごし方で安全・健康に過ごせるようにご協力いただきましてありがとうございました。特に、PTAの役員様には、様々な場面においてご尽力くださりありがとうございました。3月には、軒並み会議が中止となり、お礼をお伝えする機会がありませんでした。この紙面をおかりしてお礼を申し上げます。

## 6年生卒業おめでとう

3月17日、153名の6年生が、学び舎を巣立っていきました。

開催そのものが危ぶまれていたところでしたが、卒業生、保護者、教職員のみでの参加で進められました。6年生も2月に多少練習していたとは言え、前日の練習を予行演習として行い、当日を迎えました。子ども達は、練習不足による緊張感もあったことと思います。しかし、証書授与に臨む態度、呼びかけ時の堂々とした態度は、さすが伊島の最高学年にふさわしい姿でした。



証書授与



証書授与



校長お祝いの言葉



呼びかけ